## Norma Cecilia Rodríguez Figueroa

Es una destacada profesional con una sólida formación en Derecho y Administración, y actualmente cursa una Maestría en Administración Pública y Fiscal, lo que complementa su vasta experiencia en el sector gubernamental y fiscalizador. Su carrera abarca más de una década de contribuciones significativas en distintas áreas de la administración pública, donde ha demostrado un profundo compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y la protección de los derechos sociales y humanos.

Su experiencia laboral incluye roles clave en diversas dependencias gubernamentales. Comenzó su trayectoria en la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Gobierno del Estado de Aguascalientes como Auditora de 2013 a 2015. Posteriormente, se desempeñó como Jefa del Departamento de Auditoría Financier en la Secretaría de Auditoría Financiera y Fiscalización del Municipio de Jesús María entre 2017 y 2018. Su capacidad para supervisar y optimizar los procesos de auditoría la llevó a ocupar el puesto de Auditora Especialista y Jefa del Departamento de Auditoría Gubernamental en la Contraloría del Estado de Aguascalientes de 2018 a 2019.

En su rol como Titular del Órgano Interno de Control en el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes (ISSSSPEA) en 2020, Norma Cecilia implementó mecanismos de control interno y auditoría especializados, enfocándose en garantizar el uso correcto de los recursos y promoviendo la mejora continua en los servicios de salud. Actualmente, desde 2024, se desempeña como Asesor en Materia SALLIS en el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes y en el Patronato del Sistema Integral para el Desarrollo de la Familia, donde asesora en programas de apoyo social, contribuyendo al desarrollo y bienestar de las familias más vulnerables en el estado.

Paralelamente, su labor en el Observatorio de Violencia Social y de Género de Aguascalientes refleja su compromiso con la defensa de los derechos humanos, en particular, los derechos de las mujeres y personas en situaciones de vulnerabilidad. Desde 2010, ha sido voluntaria en diversos programas sociales, impulsando iniciativas de apoyo comunitario y promoviendo la igualdad de género.

Además de su vasta experiencia en la administración pública, Norma Cecilia ha demostrado ser una profesional con una visión estratégica y capacidad de liderazgo. Sus habilidades incluyen la dirección, el control interno, la auditoría especializada, la planeación estratégica y la capacitación de personal. Ha trabajado en la mejora de procesos administrativos, incluyendo la elaboración de lineamientos para la auditoría gubernamental y la modificación de estructuras orgánicas para optimizar la transparencia y eficiencia en las instituciones donde ha colaborado.

Entre sus reconocimientos, destaca su especialización en auditoría y delitos de ORPI (Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita), así como su formación en Alta Dirección en Seguridad Social, por el Centro Interamericano de Seguridad Social.

Norma Cecilia Rodríguez Figueroa es un ejemplo de dedicación y compromiso con el bienestar de la sociedad y la defensa de los derechos humanos, haciendo una contribución significativa al desarrollo y mejoramiento de los sistemas de control y auditoría en Aguascalientes.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Norma Cecilia Rodríguez Figueroa, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.